

Épreuves de Coupe du monde de ski alpin Crans-Montana 2026

Malorie Blanc et Franjo von Allmen s'imposent à domicile/
Malorie Blanc and Franjo von Allmen triumph on home ground



Podium Super-G femmes du samedi 31 janvier 2026, Audi FIS Coupe du monde de ski alpin Crans-Montana 2026: la Suissesse Malorie Blanc a devancé l'Italienne Sofia Goggia (2^e) et l'Américaine Breezy Johnson (3^e)



Podium descente hommes du dimanche 1^{er} février 2026, Audi FIS Coupe du monde de ski alpin Crans-Montana 2026: le Suisse Franjo von Allmen a remporté la descente masculine. Il a devancé l'Italien Dominik Paris (2^e) et l'Américain Ryan Cochran-Siegle (3^e)

Du 30 janvier au 1^{er} février derniers, Crans-Montana a accueilli trois épreuves de Coupe du monde de ski alpin. Particularité de cette édition 2026: les messieurs et les dames étaient présents en même temps sur le Haut-Plateau. Ce week-end de compétitions avait tout l'air d'une répétition générale, un an avant les Championnats du monde 2027. Le vendredi, la descente dames a dû être annulée en raison de conditions difficiles et de plusieurs chutes. Le lendemain, sur la piste du Mont-Lachaux, la Valaisanne Malorie Blanc a remporté le super-G et par la même occasion sa première victoire en Coupe du monde. Nouveau succès suisse dans la descente du dimanche. Le Bernois Franjo von Allmen a parfaitement réussi à dompter la Nationale.

From 30 January to 1 February, Crans-Montana hosted three Alpine Ski World Cup events. Unusually, the men's and women's races were held simultaneously on the Haut-Plateau. This weekend of races felt like a dress rehearsal, one year before the 2027 World Championships. On Friday, the women's downhill had to be cancelled due to difficult conditions and several crashes. The following day, on the Mont-Lachaux slope, Valais native Malorie Blanc won the Super-G, securing her first World Cup victory. Another Swiss success followed in Sunday's downhill, when Bernese skier Franjo von Allmen put in a masterful performance on the La Nationale piste.

